

## PASSEURS D'HISTOIRE

Un peu partout, on a commencé à préparer *le centenaire de la Guerre de 14*, conflit qui constitua une hécatombe pour tous les pays impliqués, signa le déclin de l'Europe et donna ses contours au monde moderne.

Les philatélistes périgourdins autour de leur président Jacques Moniotte (depuis 35 ans, un record !) ont attaqué un énorme travail autour des timbres, des correspondances, des oblitérations liés au conflit.

Même travail au *Musée militaire de Périgueux* que préside Alain Sartre, et bien entendu aux *Archives départementales*.

Pour celles-ci, leur directrice Maïté Etchechoury a parlé, le 23 janvier, dans le cadre des *Conférences des Archives*, d'un document exceptionnel, le journal de Pierre de Mèredieu. Au début du 17<sup>e</sup> siècle, il « *donna la température* » de Périgueux tant au niveau de la vie municipale et locale que des réactions aux événements nationaux.



Instructive philatélie, pas seulement pour les retraités